



よしもと漫才劇場の舞台に立つバッテリーズ
(左:エースさん 右:寺家さん)

「おかげり」で高まつた地元愛
活性化に貢献するため

市長 津市でも凱旋ライブをしていただきましたね。

寺家 熊野市出身の『一・二・ヨーク』の屋敷さんや、三重大学に通っていた『カベ・ポスター』の永見さんなど、三重にゆかりのある芸人を招いて、大盛況でした。ボートレース津で舞台に立った時は、客席から「おかげり!」という声援をいただいて、嬉しくて泣きそうになりました。それで地元愛がさらに高まりました。

市長 寺家さんの「活躍を」ご家族やお知り合いの皆さんも喜ばれているでしょ。

市長 大門・丸之内エリアは商店街の皆さんを中心につなぎが高まっています。おやつタウンは最近であります。おやつタウンは最近であります。おやつタウンは最近であります。おやつタウンは最近であります。それから美杉の森

寺家 最初は反対していた父も応援してくれて、友だちやお店からもサインを求めていたりと、嬉しいです。

市長 去年10月には寺家さんのユーチューブチャンネル「バッテリーズ寺家の三重おいよい百景」をスタートされましたね。

寺家 津市が好きで、ずっと地元に貢献したいという思いがあつたので、口ケも今後のプランを考えるのも、すごく楽しいです。僕は丸之内商店街出身なので、帰省のたびにシャツターカーを下ろしている店が増えて、子どもの頃は人がたくさんいたのにと思うと悔しくて…。もちろん時代の流れもあるのですが、活性化に貢献できたらと思っています。

市長 大門・丸之内エリアは商店街の皆さんを中心につなぎが高まっています。おやつタウンは最近であります。おやつタウンは最近であります。おやつタウンは最近であります。おやつタウンは最近であります。それから美杉の森

寺家 神原温泉も人気が高いまましていくんじやないかと思っています。それと、僕は「津ぎょうざは学校給食」というイメージのまま18歳で大阪に出たんですよ。そして17年間、津市から離れていて、今日初めて津ぎょうざをお店で食べたんです。めちゃくちゃおいしくてびっくりしました! 津ぎょうざも大ブレイクさせたいですね。

市長 津ぎょうざを給食で食べてきました。1月11日には「令和8年津市二十歳のつどい」が催され、お忙しいスケジュールの中、寺家さんがゲストとしてお越しくだいます。未来を担う若者に、メッセージをいただけますか。

寺家 生まれ育ったまちはずっと味方というか、自分の支えになるはずです。県外の大學生などに行かれている方も定期的に帰ってきてほしいで

林セラピーコースも歩いていただきたい。

寺家 様々な温泉も人気がありま

すし、地元に残つた方はまち

がもつと盛り上がるよう、み

んなで頑張つてほしいです!

市長 2025年は本当に忙しく、活動が広がった年で

したね。私もいちファンとし

て、楽しくテレビで拝見して

おりました。これからバッ

テリーズ、そして寺家さん

は、どのような姿を描いてい

かれるのでしょうか。

寺家 去年はいわゆる1周年

というか、初めてのことばかり

でした。今年からはしつかり

と地に足をつけて、自分にし

かできないことや、持ち味を

どんどん出していきたいと思

います。

市長 市民の皆さんも楽しみ

にしておられると思います。

寺家 三重おいよい百景

ターとして、三重県のPRを

させていただいています

で、ユーチューブも本格的に

動いています。まずは津市

27万人のチャンネル登録を

目指します!

市長 ますますビッグになつ

ていく寺家さんの「活躍を、

心から応援してまいります。

寺家 頑張ります! 今後もよ

ろしくお願いします。



忙しても地元ファースト 寺家さんが津市で凱旋対談!

市長 あけましておめでとうございます。2026年の幕開けとともに、津市は合併20周年記念すべき年の新春市長対談に、バッテリーズ寺家さんをお迎えしました。

寺家 あけましておめでとうございます。そして合併20周年、おめでとうございます! まずは「M-1グランプリ2024」準優勝、本当にありがとうございました。Eースさんのピュアな発言に、寺家さんがちょっと困惑しながらツッコむスタイルで、世間を大きくにぎわせましたが、M-1の後はずいぶん変わりました。

市長 おめでとうございます。別次元で仕事量も増えましたし、まさか津市長と対談するとは、思ってもみませんでした。

市長 現在、津市役所1階口には、寺家さんの応援記念碑が設置しております。市出身です。「時間があれば帰省する」という地元愛に、あふれる寺家さんに、ユーチューブチャンネル「三重おいよい百景」を立ち上げた背景にある思いや、これから

の展望について伺いました。

Introduction

2024年、お笑い界最高峰の大会「M-1グランプリ」で準優勝を果たし、一躍全国的な注目を集めたお笑いコンビ「バッテリーズ」。ネタ作りを担当する寺家さんは、津

市出身です。「時間があれば帰省する」という地元愛に、あふれる寺家さんに、ユーチューブチャンネル「三重おいよい百景」を立ち上げた背景にある思いや、これから